

Christine Delétraz sa fille et son compagnon Thierry Bizart

Mélanie sa petite-fille

Les familles Besse, Girod et Muller ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont l'immense tristesse de vous faire part du décès de Monsieur

André Delétraz

enlevé à leur tendre affection, le 30 mars 2016, suite à une maladie supportée avec courage et dignité.

Le culte sera célébré le vendredi 8 avril 2016 à 11h00, au Temple de Vernier.

La famille remercie chaleureusement l'équipe infirmière de l'Imad et le personnel de l'unité, à l'Hôpital Bellerive, pour son soutien et accompagnement.

Cet avis tient lieu de faire-part.